

Amistad, constancia y vida escolar compartida: el camino de dos angelinas al puntaje máximo en la PAES

Antonella Marchant y María Emilia Hojas lograron los 1000 puntos en Matemática 1 tras una trayectoria desarrollada en conjunto, con una estrategia de estudio colaborativo junto a su grupo de amigas y una participación constante en distintas actividades del establecimiento.

Nicolás Maureira Royo
prensa@latribuna.cl

académica, participación activa en la vida escolar y un fuerte componente de trabajo colectivo, elementos que hoy aparecen como claves para entender su resultado en la PAES.

UN RECORRIDO COMPARTIDO

Desde primero básico, Antonella Marchant y María Emilia Hojas avanzaron juntas por el sistema escolar y enfrentaron las mismas evaluaciones, cambios curriculares y desafíos propios de cada etapa. Esa continuidad, lejos de volverse rutinaria, permitió consolidar una dinámica de apoyo permanente, tanto en lo académico como en lo personal.

Entre quinto básico y cuarto medio, ambas integraron el equipo de porristas del LAVD, participación que fue creciendo con los años. En su último año escolar asumieron el rol de jefas de porristas y lideraron al grupo en la presentación de 2025, instancia en la que resultaron ganadoras.

A ello se sumó su participación constante en las actividades de pastoral del establecimiento, espacio donde desarrollaron valores cristianos. Esa formación transversal también se reflejó en su paso por el Centro de Estudiantes: Antonella se desempeñó durante años como delegada de pastoral y en 2025 asumió la vicepresidencia, mientras que María Emilia

cumplió el rol de secretaria de actas.

NUEVE AMIGAS

En el ámbito académico, su preparación para la PAES no fue un proceso aislado ni solitario. Junto a un grupo de nueve amigas —que ellas mismas bautizaron como "Las Cucharas"— mantuvieron desde quinto básico un círculo cercano que se sostuvo hasta el final de la enseñanza media. Se reunían a estudiar, resolvían dudas en conjunto y se apoyaban emocionalmente en los momentos de mayor presión, especialmente durante el último año.

Si bien cada una tenía rutinas de estudio individuales, el trabajo grupal fue un complemento constante. El intercambio de ejercicios, la explicación entre pares y la contención emocional aparecieron como prácticas habituales dentro del grupo y generaron un entorno de confianza que permitió enfrentar la preparación de la PAES con mayor seguridad.

CELEBRACIÓN ENTRE FAMILIAS

Los resultados de la PAES fueron conocidos el lunes 5 de



MARÍA EMILIA HOJAS Y ANTONELLA MARCHANT KÚNCAR son amigas desde primero básico.

febrero de 2026. Esa misma noche, ambas familias se reunieron para celebrar el logro en un local ubicado en el sector Pueblito Siglo XXI de Los Ángeles.

El encuentro, marcado por la emoción y el orgullo compartido, reflejó también la cercanía entre ambos núcleos familiares, que acompañaron de manera conjunta el proceso formativo de las estudiantes a lo largo de los años.

Desde el entorno familiar, el resultado fue interpretado como la consecuencia natural de un esfuerzo sostenido en el tiem-

po. "Como familias estamos muy orgullosos de sus logros, resultado de sus esfuerzos y perseverancia", señalaron, destacando no solo el rendimiento académico, sino también la constancia y disciplina demostradas durante toda su etapa escolar.

La historia de Antonella y María Emilia se suma a los casos destacados de la provincia de Biobío en la PAES 2025 y refleja un proceso formativo marcado por el apoyo familiar, vínculos escolares sólidos y una preparación que combinó estudio personal con redes de apoyo cercanas.



LAS ESTUDIANTES NACIDAS y formadas íntegramente en Los Ángeles construyeron su preparación para la PAES junto a un grupo de nueve amigas.

PROYECCIONES QUE SE ABREN

El puntaje máximo en Competencia Matemática 1 abre ahora un nuevo escenario para ambas. María Emilia Hojas adelantó que su vocación está orientada hacia la Medicina, carrera que espera iniciar en los próximos meses, mientras que Antonella Marchant ya tiene definido su camino en la Ingeniería Civil Industrial.

Dos proyectos distintos, pero nacidos de una base común construida en años de estudio compartido y experiencias formativas similares.